



TRABAJO EN INTERSECCIONES

El Lab trabaja en la intersección de distintas disciplinas como la ingeniería, el diseño, la tecnología y el derecho. La innovación de la justicia no puede abordarse únicamente desde el punto de vista legal, sino que tenemos que aprovechar el conocimiento de las distintas disciplinas.



DISEÑO + COLABORACIÓN

Queremos situar al ciudadano en el centro. Innovar para ayudar a las personas. Hacer la justicia más sencilla de entender y crear nuevos servicios que faciliten la vida de los ciudadanos. Esto lo hacemos con base en el principio de colaboración radical. Queremos colaborar con todos los sectores.



IMPULSAR DIÁLOGOS ABIERTOS

En el Lab buscamos constantemente impulsar diálogos sobre el futuro de la profesión legal, el futuro de la educación legal y el futuro de la justicia.